

Gründung der Nachwuchsgruppe Kommunikations- und Medienethik

Pre-Conference der Nachwuchsgruppe am 14.02.2013 im Vorfeld der Jahrestagung des Netzwerks Medienethik

Sehr geehrte Damen und Herren!

Im Februar 2012 hat sich im Rahmen des Jahrestreffens des Netzwerk Medienethik (www.netzwerk-medienethik.de) die „Nachwuchsgruppe Kommunikations- und Medienethik“ gegründet, die dem Netzwerk Medienethik und der Fachgruppe Kommunikations- und Medienethik der DGPUK angegliedert ist. Sprecherinnen der Nachwuchsgruppe sind Dr. Nina Köberer (n.koeberer@gmx.de) und Christina Ernst, Dipl.-Theol. (christinaernst@gmx.de).

Die Arbeit der Nachwuchsgruppe richtet sich an alle, die an einer wissenschaftlichen Qualifikationsarbeit im Bereich der Medienethik arbeiten und an alle, die sich für die wissenschaftliche Bearbeitung kommunikations- und medienethischer Themen interessieren.

Ziel der Nachwuchsgruppe Kommunikations- und Medienethik ist es

- ein Forum zum interdisziplinären wissenschaftlichen Austausch zu bilden;
- sich über aktuelle Forschungsprojekte, Veranstaltungen, Literatur, Forschungsschwerpunkte und sonstige Entwicklungen im Bereich der Kommunikations- und Medienethik auszutauschen;
- den Austausch mit etablierten WissenschaftlerInnen zu fördern;
- die Anbindung und den Austausch mit anderen Nachwuchsgruppen der DGPUK zu organisieren;
- die Nachwuchsarbeit im Austausch mit der DGPUK (Interessenvertretung des Nachwuchses innerhalb der DGPUK) zu unterstützen.

Weitere Informationen zur Ausrichtung und den Anliegen der Nachwuchsgruppe finden Sie in unserem Selbstverständnis unter:

<http://www.netzwerk-medienethik.de/nachwuchsgruppe>

Über unsere Arbeit und geplante Veranstaltungen informieren wir in einem Blog unter:

<http://www.netzwerk-medienethik.de/category/nachwuchs-medienethik>

Webpräsenzen existieren zudem auf Facebook und Xing:

<http://www.facebook.com/groups/106953359455433/>

<http://www.xing.com/net/dgpuknachwuchsgruppe>

Als nächste Veranstaltung ist eine Pre-Conference (14.02.2013) im Vorfeld der Jahrestagung des Netzwerks Medienethik in München geplant. Ankündigung und Ausschreibung finden Sie im Anhang dieser Mail sowie unter www.netzwerk-medienethik.de

Mit dieser Mail möchten wir Sie über unsere Gründung informieren und Sie bitten, diese Information in Ihrem Umfeld bekannt zu machen und insbesondere an NachwuchswissenschaftlerInnen weiterzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Nina Köberer und Christina Ernst, Dipl-Theol.

Sprecherinnen der Nachwuchsgruppe Kommunikations- und Medienethik